

Aus dem Jahresbericht 1972/73
der Kantonsschule Sursee:

Termingerecht konnten wir am 12. September 1972, nach Tagen eines arbeitsreichen aber auch von Freude überstrahlten Umzuges im neuen Kantonschulgebäude an der Moosgasse den Unterricht aufnehmen. Die Zahl der Klassen war auf 19 angestiegen, jene der Schüler auf 369. Lehrer und Schüler fühlten sich in den grosszügig ausgestatteten Räumen von einem neuen Arbeitsgefühl beflügelt, immerhin wohlwissend, dass auch der Ernst des Alltages miteingezogen war. Anschliessend an den Eröffnungsgottesdienst im Lichthof durfte der Rektor Lehrer und Schüler zum 106. Schuljahr begrüssen.

Dr. Josef Schürmann, Rektor

Nach 50 Jahren Matura im Kantengebäude an der Moosgasse in Sursee ist es Zeit für einen Moment des Innehaltens, für einen Blick zurück und nach vorne.

Zu unserem Jubiläum laden wir Sie ganz herzlich ein.
Wir freuen uns auf Ihr Kommen!



Ulrich Salm, Rektor

Kantonsschule Sursee, Moosgasse 11, 6210 Sursee

Jubiläum 50 Jahre Kanti an der Moosgasse Einladung zum Festakt

Kantonsschule Sursee, Aula
Donnerstag, 23. März 2023, 17.30h bis 20.00h

Programm

Begrüssung

Christoph Hess, Präsident der Schulkommission

Grusswort des Kantons Luzern

Marcel Schwerzmann, Bildungsdirektor

Festansprache

Ständerätin Andrea Gmür-Schönenberger

Kanti Sursee gestern und morgen: vom Modulbau zum Neubauprojekt

Franz Amberg, Architekt

Blick in die Kristallkugel: die Weiterentwicklung der Kantonsschule Sursee

Ulrich Salm, Rektor

Musikalische Begleitung: Vivienne Richter (Geige), Emilie Richter (Cello)

Anschliessend Apéro riche im Lichthof

Anmeldung bis Mittwoch, 15. März 2023

Per QR-Code oder an susan.widmer@edulu.ch.

Besten Dank.

Anmeldung Jubiläumsfest der
Kantonsschule Sursee vom 25.
März 2023



